

## Internationales ChemOps Fussballturnier 2004

Am 26. Juni 2004 wurde auf der Sportanlage Landauer bei einem internationalen Fussballturnier um den Sieg im 1.ChemOps-Cup gespielt.



Nachdem die Gäste aus Grimbsby und Ringaskiddy am Freitagabend alle gut gelaunt in Basel eingetroffen waren, startete am Samstag am frühen Nachmittag das Turnier bei strahlendem Sonnenschein.

Die Mannschaften von Grimbsby, Ringaskiddy sowie der Novartis Sportclubs St. Johann und Rosental spielten jeder gegen jeden. Der Spielverlauf war sehr spannend, und die ausgeglichene Spielstärke der Mannschaften führte dazu, dass der Sieger erst nach dem letzten Spiel feststand. Das Publikum fieberte mit den Teams mit und unterstützte diese lautstark.



Nachdem die Abschlusstabelle erstellt war, übergab der Ehrenpräsident des SC Novartis Rosental, Werner Eichin, die Pokale an die Mannschaften, die sich alle als Sieger fühlen durften. Platz 1 belegte die Mannschaft des SC Novartis Rosental gefolgt von Ringaskiddy auf dem 2. Platz. Grimbsby beendete das Turnier mit nur 1 Tor Rückstand auf Platz 3 und Novartis St. Johann belegte den 4. Platz.

SC Novartis Rosental Präsident Jörg Benner bedankte sich bei den Helfern und Sponsoren, ohne die die Durchführung dieses Turnier nicht möglich gewesen wäre.

Der Abend wurde mit einem gemeinsamen Essen im Landauer beendet und danach konnte nach Lust und Laune die Stadt Basel erkundet werden. Beim Abschied waren alle der Meinung, dass es sehr schönes Turnier war, und die Teams freuen sich schon auf einen 2. Internationalen ChemOps Fussballcup.

